



が多発しています！！



水分補給を！

ここ最近、賠償事故が多発しています。

平成30年4月からで、既に4件発生しています。事例をご紹介しますので、参考にしてください。安全就業を徹底していただきますようお願いいたします。

下記の賠償事故以外にも、マンション清掃中の会員さんの貴重品等が入ったバックが盗まれた事例もありました。御手回り品にはお気を付け下さい。

暑い中での作業で、集中力も低くなることと思います。水分補給をしっかりと行い、余裕を持った行動を心がけていただきますよう宜しくお願いします。

現在も、首に巻いて使用する「ひえひえ〜る(ネッククーラー)」をシルバー人材センターでご用意しております。

まだ受け取っておらず必要な会員さんは、

事務所(すべての地域可)まで取りに来ていただけたらと思います。



ひえひえ〜る
配布中

発生日	会員	種類	状況	解決方法
H30.5.9	男 78歳	賠償	通販購入家具(ファンシーケース)を組立作業中、力任せにカバーを引っ張り破損させた。	再度購入
H30.6.7	男 74歳	賠償	就業終了後、駐車場で車を出そうとした際、隣の車にぶつかってしまった。その場では気付かず、帰宅後に連絡が入り発覚。	会員自前の保険で対応
H30.6.21	男 76歳	賠償	作業後発注者から配線の断線が原因で、防犯灯が点灯しないと連絡。 作業時には気付かず。7/1現場確認の際、庭園灯は玄関前に左右2灯あるが右側の庭園灯のむき出し部配線に断線を確認。	会員と職員で修理
H30.6.21	男 72歳	賠償	刈払機により草刈作業中、隣接する家に置いてある車の窓ガラスにはねた石が当たり窓ガラスを破損した。ドアにも飛散し、ドアの修理も必要である。	車を修理